

Choisis dans la liste et associe les éléments du journal :

La date de parution	Le nom du journal	Le titre de l'article	L'article	L'image
La légende	Les rubriques	Le nom du journaliste	La ville de parution	Les rédacteurs

LE JOURNAL EdM  
par les élèves de la classe 591-691

Ville Saint-Laurent      École Enfants-du-Monde, GSMB      Automne 2014

**Actualités**  
Nouvelle bibliothèque  
Comité des jeunes  
Assemblées générales des élèves  
Maison hantée  
Levée de fonds MyoPerso  
Sorties du service de garde  
Entrevues avec un élève impliqué

**Sports**  
Les athlètes de l'école  
Portrait d'Alexandre Balodeau  
Les sports à EdM  
Entrevue avec Monsieur Salm  
Camp de sélection des Élèves  
Sondage: vos sports favoris

**Arts et spectacles**  
Entrevue avec Monsieur Vincent  
Spectacle d'Ishier à Montréal  
Portrait de Taylor Swift  
Nouveaux films à voir

**Techno**  
Nouveau iPhone 6  
Top 5 des jeux Xbox 360

**Détente**  
Chronique décoration  
Chronique mode  
Recette pour enfants  
Horoscope

**Un journal scolaire à Enfants-du-Monde!**  
par Madame Annie-Claude

Chers lecteurs,

Les élèves de la classe 591-691 sont très fiers de vous présenter cette première édition du journal de l'école Enfants-du-Monde, un projet qui a vu le jour dans notre classe cette année. Afin de bien préparer les journalistes en herbe à leur nouveau rôle, nous avons reçu la visite de monsieur Jean-François Codère, journaliste technico à La Presse, qui nous a parlé des métiers de journaliste et de chroniqueur. Il nous a aussi appris comment bien rédiger un article et mener de bonnes entrevues.

Les élèves et moi espérons que vous prendrez grand plaisir à découvrir le journal scolaire! Bonne lecture!

Annie-Claude Gervais  
enseignante des journalistes et  
chroniqueurs du groupe 591-691